

- Noticias
- Opinión
- Valle Del Cauca
- Risaralda
- Quindío
- Temas de hoy
- Invierno
- Educación superior
- Educación
- Norte del Valle
- Secuestro

Justicia

Detienen a cazador de turpiales en Bolívar, norte del Valle

Publicado: Viernes, 20 de abril de 2018 | 8:27 am

Las autoridades ambientales dijeron que con la venta de estas aves, como de otras especies silvestres, se pone en peligro no solo su subsistencia, sino que se causa un desequilibrio en los ecosistemas.



El turpial o trouppial es un ave de la familia de los ictéridos, originaria del continente americano
Foto © D.R.A.

Anuncio

Noticias destacadas de hoy



Ideam se pronunció sobre las lluvias en Colombia: en mayo podrían regresar aguaceros



Auxiliar de odontología habría sido raptada en el norte del Valle



Jornada simultánea de pasaportes este fin de semana en tres municipios del Valle



Capturada banda dedicada a la falsificación de vacunas para niños



Valle del Cauca y el Eje Cafetero estarán conectados vía tren

Anuncio

Comparte

- Me gusta 7
- Twitter
- Google+
- Facebook Compartir
- Compartir

Recomendar | Compartir | 7 personas recomiendan esto. Sé el primero de tus amigos.

Las autoridades ambientales dijeron que con la venta de estas aves, como de otras especies silvestres, se pone en peligro no solo su subsistencia, sino que se causa un desequilibrio en los ecosistemas.

De acuerdo con el informe de la CVC, "gracias al llamado oportuno de la comunidad del corregimiento de Guare en Bolívar, se logró la captura de una persona que se encontraba cazando turpiales amarillos para ser comercializados en un municipio cercano".

Ruder Chiquillo, subintendente del Grupo de Protección Ambiental y Ecológica de Policía de Roldanillo, dijo que "cuando llegamos al lugar, de acuerdo a las indicaciones de personas del sector, nos encontramos a un sujeto que estaba cazando las aves. En ese momento tenía un turpial en una jaula y cuatro en un morral que llevaba en su espalda, a través del canto del que estaba en la jaula buscaba atraer a más individuos de esta especie".

El turpial amarillo (*Icterus nigrogularis*) es originario del continente americano y es el ave nacional de Venezuela. Mide de 15 a 20 centímetros, tiene la cabeza y las alas de color negro y el resto del cuerpo amarillo. Puede vivir solos o en pareja y su canto es melodioso.

Diego Fernando Delgado, técnico operativo de la regional Brut de la CVC., dijo que "la gente no dimensiona el grave daño que causan cuando realizan este tipo de acciones. No sólo ponen en peligro la vida de estos animales sino que causan un desequilibrio en los ecosistemas, pues todas las especies tienen una misión específica por cumplir dentro de su hábitat".

Las aves al ser incautadas por la Policía, fueron llevadas a las instalaciones de la CVC en La Unión. Tras ser valoradas por expertos y encontradas en perfecto estado de salud, se procedió a su liberación en uno de los humedales en territorio de la regional Brut.

El reporte dice que la persona capturada quedó a disposición de la Fiscalía y se le imputarán cargos por el delito de ilícito aprovechamiento de los recursos naturales; por parte de la CVC, se adelantará el respectivo proceso administrativo sancionatorio. Tal como lo expresó el subintendente Chiquillo, "este delito hace referencia a que se trafique, comercialice, transporte la especie, o algunas de sus partes".

La Cvc reiteró reitera el llamado a respetar la vida silvestre e invita a toda la comunidad a trabajar unidos en defensa del ambiente y los recursos naturales.

COMERCIAL VERIFÍCALO EMCA...



Fuente:



El Tiempo
Bogotá D.C.